

Rückkehr des Stars: Johannes Golla bringt frischen Wind zur MT Melsungen!



Eine sensationelle Rückkehr für die MT Melsungen! Der Kapitän der deutschen Nationalmannschaft, Johannes Golla, wird ab der Saison 2026/27 wieder im Trikot der MT spielen. Der 27-Jährige, der seinen Vertrag bei der SG Flensburg-Handewitt im Sommer 2026 auslaufen lässt, hat einen langfristigen Vertrag bis zum 30. Juni 2031 unterschrieben. Diese Nachricht hebt die Stimmung im Mittelfeld der Handball-Bundesliga, denn Golla gilt als eine wichtige Stütze sowohl auf als auch neben dem Spielfeld. Michael Allendorf, der Sportvorstand von Melsungen, betont: "Wir hatten die Chance, Johannes zu verpflichten, und wir haben zugegriffen", und fügt hinzu, dass Golla nicht nur sportlich, sondern auch menschlich eine enorme Bereicherung für das Team sein wird, wie [weser-kurier.de](https://www.weser-kurier.de/sport/handball/golla-kehrt-2026-aus-flensburg-nachmelsungen-zurueck-doc7yipzzee62sj77v2140) berichtete.

Die Rückkehr zu seinem Ausbildungsverein stellt für Golla nicht

nur eine sportliche Entscheidung dar. Er beschreibt es als "wie nach Hause kommen", da seine Wurzeln bei der MT liegen, wo er in der A-Jugend spielte, die Talentschule durchlief und schließlich in den Bundesliga-Kader aufstieg. Der 1,95 Meter große Kreisläufer, der auch als Vorbild für jüngere Mitspieler fungieren wird, zog auch familiäre Gründe in Betracht, da der Umzug nach Nordhessen ihn näher zu seiner südhessischen Heimat bringt. "Man merkt, dass sich sowohl auf dem Spielfeld als auch im Umfeld des Vereins vieles positiv entwickelt hat und noch entwickelt", sagte Golla, in Bezug auf die jüngsten Veränderungen bei der MT, die ihn motivieren, aktiv am Fortschritt des Vereins mitzuwirken. Dies unterstreicht auch [ffh. de](https://www.ffh.de/nachrichten/sport/420268-mt-melsungenverpflichtet-johannes-golla.html) in ihrem Bericht.

Ein wichtiger Schritt für den Handball

Golla, bekannt für seine professionelle Einstellung und seine beeindruckenden sportlichen Qualitäten, wird im kommenden Jahr seine letzten Spiele für die SG Flensburg-Handewitt bestreiten. Er hat sich verpflichtet, bis zu seinem Abschied 110 Prozent zu geben und wird bereits an diesem Donnerstag mit seinem Team gegen die MT im DHB-Pokal antreten. Seine Verpflichtung stellt nicht nur einen Coup für die MT dar, sondern könnte auch einen großen Einfluss auf die bevorstehenden Turniere, einschließlich der Handball-WM, haben, wo Golla als Kapitän eine entscheidende Rolle spielen wird.

Statistische Auswertung

Ort: Wildau, Deutschland

Vorfall: Einbruch

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: meetingpoint-dahme-spreewald.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com